

大井上氏によれば窒素、磷酸、カリの順序に施した場合が最もよいようである。然しこれを云ふ空素、磷酸、カリ、窒素の重要な時期には後者が不用だと云ふのではなく相對的過剰を意味するのである。營養器官と生殖器官は後者の発生初期に於ては依存的で成長するに従つて拮抗的であるが故に同一肥料成分配合で有利な率は又別な時期に有害であるつたり又その逆もある。理論的には基肥だけよいといふことは決してないわけである、合理的に分施されなければならぬ。

(四) 施肥の方法、傾斜地を除いては全園肥料によるべきである、傾斜地でも全園肥料に近く溝を廣くするか又は放射状に外方に深く多くの溝を作り先づ堆肥を入れ次に全肥を堀り上げた土及び堆肥と混和して施用するのがよい。施肥の際には細根を少々切ることがある。

(五) 中耕、除草、基肥の施用の際に四、五寸の深さに中耕を兼ねて行ふのが普通である、その後六月中下旬頃まで除草を兼ねて浅く中耕することは土壤中の肥料成分を分解して根からの吸収を盛んな

桃の栽培

(四)
大井上氏
城分場長
齋藤技師

酸加里の順序に施した場合が最もよいようである。然しこれを云ふ空素、磷酸、カリ、窒素の重要な時期には後者

が不用だと云ふのではなく相

對的過剰を意味するのである。

營養器官と生殖器官は後者

の発生初期に於ては依存的で

成長するに従つて拮抗的であ

るが故に同一肥料成分配合で

有利な率は又別な時期に有害

であるつたり又その逆もある。

理論的には基肥だけよいとい

ふことは決してないわけで

ある、合理的に分施されなければならぬ。

（四）施肥の方法、傾斜地を除いては全園肥料によるべきである、傾斜地でも全園肥料に近く溝を廣くするか又は放

射状に外方に深く多くの溝を作り先づ堆肥を入れ次に全肥を堀り上げた土及び堆肥と混

和して施用するのがよい。施肥の際には細根を少々切ることがある。

（五）中耕、除草、基肥の施用の際に四、五寸の深さに中耕を兼ねて行ふのが普通である、その後六月中下旬頃まで除草を兼ねて浅く中耕することは土壤中の肥料成分を分解して根からの吸収を盛んな

らしめるものである、開花期間約二週間は中耕は控いなければならぬ、それは中耕は作用を減するからである、七月以後は單に除草に止めるがよい。

一時的には根を切断して吸收

月以後は單に除草に止めるが

よい。

</div